



En effet, un nourisson de sexe masculin a été retrouvé dans un bac à ordures à l'entrée du marché New- Deido situé dans l'arrondissement de douala 1er.

L'une des riveraines rencontrée par radio Balafon décrit les circonstances de cette découverte . "les ramasseurs de poubelle étaient deux. ils ramassaient leurs effets à recycler en deversant les ordures sur le goudron . Pendant qu'ils fouillaient on a même commencé à les menacer d'arrêter de verser les ordures sur la route . C'est à ce moment qu'ils ont sorti du carton un foetus . Ils nous ont montré."

Le foetus était contenu dans un plastique noir et parsémé d'ordures comme le confie l'un des fouilleur à radio Balafon." c'est dans ce plastique qu'il y avait beaucoup de choses . Il y avait beaucoup de sang dans ce plastique . "

Aussitôt informé, les éléments du commissariat du 9ème arrondissement sont descendu sur les lieux et une enquête a été ouverte afin de déterminer les responsable de ce crime.